

JMCの“今”をお届け

# JIMCナウ



兵庫県自動車青年会議所

Junior Motor Chambers

## JMC今年度のあゆみ

2018年度、兵庫県自動車青年会議所(JMC)では、北田直之理事長を筆頭に“仲間と情熱を持って未来の創造”をスローガンにメンバーと共に協力し合いながら、時には真面目に、そして時には楽しく事業を企画・管理・運営を行ってきました。

私達の1年のあゆみを、ご紹介します!

～春～

2018年4月22日 有馬ロイヤルホテルにて、第48回定期総会を開催しました。北田理事長はJMCメンバーに向け「一致団結し諸先輩方が創り上げたJMCを継続させ、この100年に1度の変革期と一緒に乗り越えて行こう」と決意を語たり新体制がスタートしました。この日は、お忙しい中OBの先輩方も駆けつけて頂きました。



2018年5月16日 ANAクラウンプラザホテル神戸にて、兵庫県中小企業青年中央会 第36回通常総会に参加しました。37会員組合青年部の若手経営者・後継者により組織され、この集いは異業種だからこそ学びも多いです。広い視野を持ち活動していく糧となりました。



2018年6月26日 兵庫県自動車整備会館にて、兵庫県自動車整備振興会及び兵庫県自動車整備商工組合との共催により“自動車業界の動向とエーミング基礎知識セミナー”を開催し、約150名の方々にご参加頂きました。自動運転技術の現状や今後の実用化予測、今後この業界でエーミング調整は避けては通れない課題と捉え企画しました。このセミナーに参加した方々から多くの質問が寄せられ、その後HASPA NEWSに掲載し参加した後も学べるように企画しました。また、学んだ方々が自分の会社を持ち帰り、スタッフと共有し参考にしてもらえるようなセミナーにという思いで準備を行い、お陰様で大盛況で幕を下ろしました。これからは、車だけを整備していれば良いという時代は終わり、サービス業としての在り方も求められるようになってきている現在、車だけに特化した内容ではなく異業種を参考にしたセミナーも必要となるでしょう。今後も、多方面から発信していきたいと感じました。